Gestaltungsempfehlung für die Freischankflächen In der Nürnberger Altstadt

Beschluss

des Stadtplanungsausschusses

vom 19.04.2007

- öffentlich -

Einstimmig beschlossen

Der Stadtplanungsausschuss nimmt den Entwurf einer Gestaltungsempfehlung für die Freischankflächen in der Nürnberger Altstadt zustimmend zur Kenntnis. Die Empfehlungen sollen seitens der Verwaltung in geeigneter Form den Wirten der Altstadt vermittelt werden.

II. Ref. VII

I.

Ref. VI

Der Vorsitzende

Der Referent

Die Schriftführerin